

Abwechslungsreiches Programm beim Trainingswochenende

06.08.2023 07:36 von Albrecht Morast

Spieler unserer ersten und zweiten Mannschaft waren von Freitagnachmittag bei Samstagabend für ein Trainingswochenende in Eberstadt bei Heilbronn. Unter guten Platzbedingungen (zwei Rasenplätze) konnten unsere Spieler dort trainieren. Am Samstagmorgen stand eine lockere Laufeinheiten durch die Weinberge im Württembergischen an, bevor mittags ein Testspiel gegen den heimischen VfL Eberstadt folgte.

In dem Testspiel konnte man unseren Spielern das anstrengende Programm anmerken - sicherlich war auch der eine oder andere aufgrund des Programms am Freitagabend nicht ganz fit. Unsere Beckmann-/Müller-Mannen begannen die Partie sehr gut und erspielten sich eine Vielzahl an sehr guten Chancen. Stefan Vasko traf sowohl in der 20. als auch in der 44. Minute. Eberstadt drehte die Partie durch zwei Tore in der 25. und 30. Minute, weshalb die Seiten bei sonnigem Wetter mit 2:2 gewechselt wurden. Im zweiten Spielabschnitt schwanden zunehmend die Kräfte. Der Heimmannschaft gelang noch ein Treffer zum 3:2 Endstand. Trotz der Niederlage blickten unsere beiden Trainer auf sehr angenehme Stunden im Württembergischen zurück.

Unser Dank gilt dem gastfreundlichen VfL Eberstadt für die Möglichkeit, dort unsere Trainingseinheiten durchführen zu können. Zum Übernachten durften wir die Sporthalle nutzen. Danke auch an den Sportheim-Wirt fürs Frühstück und Mittagessen sowie an unsere Helfer, die zum Gelingen des Trainingswochenendes beigetragen haben.